

Franckesche Stiftungen zu Halle

Verbesserte und erleichterte Griechische Grammatica

Lange, Joachim

Halle, 1745

VD18 13052969

Geneigter Leser

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:33-1-198073](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:33-1-198073)



~~E. 6. 3~~

Geneigter Leser,

Is ist nun die zwölfte Auflage von der zum Nutzen der Jugend in Teutscher Sprache edirten Griechischen Grammatic: nachdem die elf ersten von a. 1705, II, 16, 20, 24, 27, 31, 34, 38, 40 und 43 nach einander abgegangen. Was darin vormals hin und wieder verbessert und bequemer eingerichtet worden; dabey ist es nicht nur für diesesmal verblieben, sondern es wird auch ins künftige alle merckliche Veränderung

)(2

sorg-

sorgfältig verhütet werden: obgleich
eine und andere Ausbesserung in sol-
chen Büchern, so der Jugend zur er-
sten Grundlegung und Anweisung die-
nen sollen, fast beständig nöthig blei-
bet; zumal wenn man die Erinnerun-
gen anderer, welche unter der Infor-
mationsarbeit gleichfalls allerhand
nützlichcs observiren, gern annehmen
und zum gemeinen Besten anwenden
will. Solte auch dergleichen an den
Buchladen des hiesigen Waisenhauses
gelangen: so wird es mit geziemendem
Dank erkant und nach bester Mög-
lichkeit gebraucht werden. Halle
im Pædagogio Regio, den 1 Novembr.
1745.

Inhalt